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         Hamburg, den 17. 1. 2024 
 
 
Liebe Familien, 
 
an unserer Schule gibt es Kinder aus vielen Ländern und mit vielen Sprachen.   
Es ist uns egal, wie das Kind aussieht oder an welchen Gott die Familie glaubt.   
Wir haben hier Kinder, die schnell lernen und gut Deutsch sprechen.  
Andere Kinder lernen langsamer oder sprechen noch nicht gut Deutsch. 
An unserer Schule lernen alle diese Kinder gemeinsam. 
Wir freuen uns darüber. 
 
Leider ist das nicht überall so. 
in Deutschland gibt es immer mehr Rassismus.  
Rechte Politiker sagen, dass Menschen mit anderer Hautfarbe oder anderer Sprache nicht in 
Deutschland bleiben sollen. 
 
Wir finden das schlimm! 
Hamburg ist eine tolerante Stadt und eine demokratische Stadt. Alle Menschen sind hier 
willkommen. 
So ist es auch an der Schule An der Burgweide! 
 
Haben Sie Rassismus erlebt?  
Bitte sagen Sie uns Bescheid.  
Wir unterstützen Sie. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Das gesamte Team der Schule An der Burgweide! 
 
 
 


